
平成１４年第２回市議会定例会一般質問表

質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

３０番 議員 １．温泉行政について

１ 伊 藤 敏 幸 ２．競輪事業について

３．住宅行政について

１．市長の基本的な政治姿勢について

⑴ 市税など高額滞納者の氏名公表等に対する条例制定への検討経緯と

具体的な対応について

① １００万円以上の高額滞納者数、滞納総額、延滞利息総額の実態に

ついて（平成９年度より１３年度迄の年度別実態）

１６番 議員 ② 前項の滞納者に対する徴収の基本方針について

２ 富 田 公 人 ③ 納税者の平等性・公平性を推進するため、「高額滞納者の氏名公表

等・条例制定」への検討経緯と今後の具体的対応について

⑵ 市議・市長選挙の立候補者に対する市税等完納証明書提出等を条件と

する「公費負担条例」制定への検討経緯と今後の基本的な姿勢について

⑶ 少子化への厳しい推移の現状に対する具体的な施策について

⑷ 住民の意見を直接反映させる「常設型」の住民投票条例の制定に

ついて

１．生活道路の整備について

⑴ 認定外道路の補修事業で生活道路の整備を

２．温泉行政について

⑴ 堀田温泉について

⑵ 利用しやすい市営温泉のために

１ 番 議員 ３．介護保険について

３ 猿 渡 久 子 ⑴ 介護保険料について

⑵ 住宅改修・福祉用具の受領委任払いの実現を

⑶ 社会福祉法人の利用料減免の拡充を

⑷ 障害者控除の適用について

４．教育・児童福祉について

⑴ 児童館・児童センターの増設を

⑵ ３０人学級の実現を



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．観光行政について（市長の取組みは）
⑴ 観光まちづくりの推進
⑵ 高齢者等が旅行しやすい環境づくり
⑶ 外国人観光客来訪促進のための取組み
⑷ 観光産業の高度化・多様化への取組み

４ ７ 番 議員 ⑸ 長期滞在型旅行への取組み
野 口 哲 男 ⑹ 市民の観光意識の喚起

２．全員参加の「まちづくり」
⑴ 時代に合った「都市計画法」「建築基準法」とは
⑵ 住民に対する説明・情報提供は
⑶ 住民の意見等の聴取とその反映は
⑷ 別府市における「まちづくり」の考え方と具体的な取組みは

１．高齢者在宅福祉サービスの充実について
⑴ 配食サービス
⑵ 緊急通報システム
２．統合校問題について

１１番 議員 ⑴ 校舎建設
５ 高 橋 美智子 ⑵ 跡地利用

３．文化施設について
⑴ 調査事業
⑵ 将来計画
４．男女共同参画プランについて
５．ファッションタウン計画について

１．電磁波について
⑴ 送電線について
⑵ 携帯電話中継基地について
２．観光振興について
⑴ コンベンションビューローと観光協会等について
⑵ 湯けむり展望台建設とライトアップについて

２１番 議員 ⑶ スポーツイベント誘致状況について
６ 泉 武 弘 ３．行財政改革について

⑴ 職員給与と勤勉手当について
⑵ 契約職員制度について
⑶ 水道局、教育委員会、清掃課について
⑷ 財政見通しについて
⑸ 社会福祉協議会について
⑹ テルマス（北浜温泉）、竹細工伝統産業会館、コミュニテイーセンタ
ーの経営状況について

１．社会福祉協議会の管理運営について
２．パークゴルフ場の建設について
３．体育祭のあり方について
４．競輪事業について

２２番 議員 ⑴ 開催日数について
７ 河 野 数 則 ⑵ 周辺対策について

⑶ ファンサービスについて
５．第２０回全国都市緑化おおいたフェアについて
６．ＡＰＵ建設に伴う周辺対策について
⑴ 岡水路問題



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．温泉行政について

８ １８番 議員 ⑴ 温泉行政

永 井 正 ⑵ 温泉文化

⑶ 泉源保全

１．観光及び商工行政について

⑴ 別府八湯と観光

⑵ 温泉施設と管理運営について

⑶ 悪徳商法から市民を守れ

⑷ 別府市ファッションタウン事業について

２．留学生対策について

⑴ ビザの申請と発行

２３番 議員 ⑵ 運転免許証の手続き

９ 岩 男 三 男 ⑶ アルバイト及びケアについて

３．市政の諸課題から

⑴ 防災対策と自主防災

⑵ 竹の内森林公園の整備

⑶ 朝日出張所のリニューアルと活用について

⑷ 二世代住宅に対する取組み（水道料金含む）

４．情報社会について

⑴ 情報ネットワークの今後

⑵ 電子投票に対する考え方

１．新導入の緊急通信指令施設について

⑴ システムの概要について

⑵ 運用上の留意点について

１２番 議員 ⑶システムの多角的運用について

１０ 後 藤 健 介 ２．新設「南小学校」のあるべき姿について

⑴ 新校舎建設のコンセプトについて

⑵ 地域の防災拠点としての役割について

⑶ 地域の交流センターとしての役割について

３．プロサッカーチームのキャンプ地誘致について



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

２ 番 議員
１１ １．留学生の交通事故防止対策について

吉 冨 英三郎

１．視覚障害者のＩＴ推進について

１０番 議員 ２．別府市ＩＴ推進計画の内容について

１２ 田 中 祐 二 ３．カルテ・レセプト・職員採用試験結果等の開示について

４．戸籍届出本人確認について

５．市政世論調査実施について

１．誕生記念の森づくり植樹祭について

⑴ 植種の選定に愚考

⑵ 植栽後の管理問題

２．神楽女菖蒲園について

⑴ 菖蒲園の再生成功

⑵ 今後の計画

１３ ３３番 議員 ⑶ 運営管理費捻出の研究

村 田 政 弘 ３．土木事業について

⑴ 災害復旧事業の復旧

⑵ 道路側溝整備

４．競輪事業について

⑴ 事業内容の検討

⑵ 裁判の近況と行方

５．美術館蔵品の盗難について

１．温水地区クレオテック建設の開発行為許可について

１４ ２６番 議員 ２．一般廃棄物の事業系ごみ取扱いについて

内 田 有 彦 ⑴ 学校給食残滓の処理

３．美術館運営、保存管理



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１５ ３ 番 議員 １．温泉行政について

黒 木 愛一郎 ⑴ 温泉文化について

１．介護保険制度について

⑴ 保険料の減免通知について

⑵ 介護サービス利用料について

２．介護保険二期計画について

⑴ 策定委員会について

８ 番 議員 ⑵ 施設サービス、在宅サービス等供給の見通しについて

１６ 野 田 紀 子 ３．老人保健福祉計画について

⑴ 介護予防、生活支援事業について

⑵ 保健制度の充実について

４．学校図書館について

⑴ 予算措置について

⑵ 司書、司書教諭について

１．小学校の統廃合について

⑴ 地域交流型「南小学校」建設に向けての取り組みについて

⑵ 旧南小学校の跡地利用についての取り組みについて

６ 番 議員 ⑶ 北小、野口小、青山小、西小の統合への取り組みについて

１７ 池 田 康 雄 ２．亀川の街づくりについて

⑴ 亀川の街のビジョンについて

⑵ 福祉の街づくりの推進について

３．週休二日対策事業の参加状況のチェックについて

４．文化施設の充実計画について



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．消防行政について

⑴ 従来の半分で消火が可能な薬剤の採用・研究について

５ 番 議員 ２．教育行政について

１８ 松 川 峰 生 ⑴ 子供の体力低下の現状と体力向上の取組みについて

⑵ 部活動の活性化の取組みについて

⑶ ２５人学級の導入について

⑷ 学校の耐震化の現状について

１．教育行政について

⑴ 浜脇小・南小の統合と現状について

⑵ 統合による新校舎建設について

２９番 議員 ⑶ 地域の教育力と教育環境について

１９ 首 藤 正 ２．建設行政について

⑴ 道路改良と整備について

⑵ 河川改修と整備について

⑶ 下水道整備計画について

１．福祉行政

⑴ 障害者の支援費制度について

⑵ オストメイト用のトイレの設置について

２．教育行政

２０ ９ 番 議員 ⑴ 学校週５日制の取組みについて

堀 本 博 行 ⑵ 開かれた学校づくりについて

⑶ 市立と学校図書館について

３．高速道路情報について

４．温泉行政について

５．別府ー挾間線について

１．有事法制について

２１ ４ 番 議員 ２．駅前などでの客引き行為について

平 野 文 活 ３．し尿処理と浄化槽の問題について

４．水道行政について


